

Zu diesem Heft

Die Theorieentwicklung der Praktischen Theologie und die pastorale Aus- und Fortbildung sind zwei Themen und Anliegen, um die die Beiträge dieser Nummer kreisen. Von der Weiterführung der Diskussion um die Sozialpastoral (vgl. PThl 1-2/1994) über Qualitätssicherung in der pastoralen Aus- und Fortbildung bis zu einem Blick in die osteuropäische Pastoraltheologie reicht das Spektrum der Beiträge.

Im Informationsteil finden sich wieder abstracts wissenschaftlicher Abschlußarbeiten und – als neu begonnene Serie – die Kurzvorstellung praktisch-theologischer bzw. pastoraltheologischer Institute. Soweit nicht Zuständigkeitsvakuen durch vakante Lehrstühle oder praktische Gründe entgegenstehen, erscheinen diese „Steckbriefe“ zunächst von Lehrstühlen/Instituten des deutschsprachigen Raums in grob alphabetischer Reihenfolge.

Hartmut Heidenreich

Beiträge zur Theorieentwicklung
der Pastoraltheologie